

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Die Freiheitlichen Bezirksräte stellen lt. § 104 der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.2. 2020 folgenden

ANTRAG

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, das mobile Tempomessgerät über den Sommer auf der Mariahilfer Straße temporär sowohl in der Fußgängerzone als auch in der Begegnungszone aufzustellen.

BEGRÜNDUNG

Durch die Anzeige der Geschwindigkeit soll den Verkehrsteilnehmern bewusst gemacht werden, wie schnell das Tempo 20 bzw. Schrittgeschwindigkeit überschritten wird.

